

# DPRD Mengikuti Rangkaian Kegiatan Hari Jadi Kabupaten Karawang ke-385

Karawang, RSI;- DPRD Kabupaten Karawang mengikuti rangkaian kegiatan hari jadi Kabupaten Karawang yang ke-385. Diantaranya Senin, 10 September 2018 dan Pawai obor yang dilaksanakan pada pukul 18.30 dimulai dari polsek kota Karawang sampai Alun-alun kota Karawang, hadir mengikuti acara Ketua DPRD Kab. Karawang, Wakil Ketua DPRD Kab. Karawang dan anggota DPRD kab. Karawang.

Jumat, 14 September 2018, DPRD Kab. Karawang melaksanakan Rapat Paripurna Istimewa hari jadi Kab. Karawang ke-385 setelah Upacara Apel besar di plaza pemda Kab. Karawang.

Rapat Paripurna Istimewa Kab. Karawang dipimpin oleh Ketua DPRD kab. Karawang didampingi oleh Wakil Ketua DPRD Kab. Karawang, serta hadir dalam rapat Paripurna Istimewa, Bupati Karawang didampingi oleh Wakil Bupati Karawang serta perwakilan gubernur Jawa Barat.

Rapat Paripurna istimewa Kab. Karawang turut mengundang purna bupati karawang dan purna setda Karawang, serta unsur FORKOMPINDA, para kepala OPD

, PNS, Mahasiswa dan pelajar, Para lurah dan camat, serta dari Para perwakilan parpol dan Ism dan unsur masyarakat lainnya. pada hari yang sama, pukul 20.00 WIB bertempat di plaza pemda kab. karawang menggelar acara Golden Memori yang diikuti oleh Wakil Ketua DPRD Kab. Karawang dan anggota DPRD Kab. Karawang bernyanyi bersama Bupati Karawang dalam rangka menggalang dana bantuan bagi masyarakat Lombok yg terkena bencana.

Pada Sabtu, 15 September 2018. Kab. Karawang melaksanakan Helaran Budaya pada pukul 19.30 s/d selesai, start pawai rombongan iring iringan helaran budaya dimulai dari kantor Bupati Karawang dan finish di pasar baru / Alun-alun Karawang. Hadir mengikuti acara Wakil Ketua DPRD Kab. Karawang didampingi anggota DPRD Kab. Karawang. acara helaran budaya menampilkan kesenian dari suku berbagai pulau di Indonesia dan seniman serta kelompok masyarakat yang menampilkan kebolehan masing-masing dalam acara tersebut. acara berjalan dengan hikmat dan lancar hingga selesai acara. (Ahmad Zidin)

